

Bernd Gramling



In herzlicher Dankbarkeit sind wir allen verbunden, die uns in der Stunde des Abschieds von unserem lieben Bernd ihre aufrichtige Anteilnahme und ihr Mitgefühl in vielfacher Weise zum Ausdruck brachten. Unser besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Wahl für ihre einfühlsamen Worte, sowie dem Bestattungsservice Lato für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, den Verwandten, Freunden, Jahrgangskolleg*innen, den ehemaligen Arbeitskollegen der Telekom, Nachbarn und Bekannten, sowie all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Jürgen Gramling mit Familie
Maria Wacker-Bedenk mit Familie

Heilbronn-Frankenbach, im April 2023